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平成30年度
　第17回　みやざき森づくりボランティア協議会通常総会終わる

　平成 30 年度の総会が、 ６月 17 日 （日） に西

都市囲のロキシーヒルフィールドで開催されまし

た。 参加団体は９団体、 委任状提出団体３団体、

参加者 21 名の総会となりました。

　会場担当のＭＦＶ会の皆さんのご協力により、
受付もスムーズにいきました。
　総会に先立って、かぐやひめの里山プロジェ
クトの代表・長友仁さんによる講演会が行われ
「かぐやひめの里山プロジェクトの３年」とい
う演題でした。
　研修報告として会長の二宮が、「緑のボランティア活動
助成セミナーに参加して」という報告がありました。
　総会は、二宮会長挨拶のあと、来賓として公益社団法人
　宮崎県緑化推進機構の河野憲二専務理事より挨拶をいた
だきました。今年の福島での全国植樹祭で、天皇陛下の植
樹の際のエピソードを紹介してくださいました。
　参加団体の方々の紹介のあと、昨年より議長を会長が兼
任して議事を進めていくことの了解を得て、議事進行とな
りました。
　１号議案から４号議案までの議案すべてにおいて、承認
を受け、新たな年度の計画も承認されました。内容は総会資
料をご覧ください。その中で、収支予算の次年度繰越を有効
に使ってほしいという意見が出され、今後理事会などで検討

することを確認しました。
　また、宮崎県緑化推進機
構より平成 29 年度の森林
づくり団体活動支援事業の
報告と平成 30 年度の計画
が発表されました。概ね昨年度と同程度の予算規模であると
いうことでした。

　講師の長友仁さんのかぐやひめの里山プロジェクトの話は、
元々活動されていた村中田さんのフィールドを再生しようとし
た場合の人的な苦労や資金的な苦労、永続的にやるための資金
作りの方法などを模索しながら３年目の活動をやっているとい
うことで、まだまだベテランのメンバーの協力があってこそ成
り立っているという謙虚な意見も話されました。また、若い方
なので、里山の資源を使った資金作りや集客のこともコツコツ
と何かを作って販売というよりも、纏まったもので大きな資金
を作れないかという考えもあり、前向きさを感じました。
　協議会のメンバーからも、協力できるならしたいという人も
おられたようです。水源の森づくりを進める市民の会の猪崎悦
子さんからメールで意見が寄せられました。そのまま掲載しま
す。『「お金を払ってまで行ってみたい・参加したい」と思わせ
る事は行きやすい場所、シチュエーション、レクレーション内
容、参加費などが関係してくると思われます。
　提案として・ハンモックの貸し出し　・ツィーリング専門家
をよぶ＝助成金の活用　・竹登り大会、竹馬作り　・七夕祭り
　国富町だけでなく綾町、宮崎市など近辺のお店や公共施設に
願い事を書く短冊と、地図などを載せた案内文等を置かせて貰いフェイスブックの活用も試みる。
　竹製品の開発は長友さんの会社でやってみてはどうでしょうか。竹布のパンツは柔らかくて気
持ちいいと総会の時にMFV会の児玉暁子さんが言っておられましたよね。私たちが出来ること
は応援したいですね。』と新しいもの挑戦されることにエールを送られています。
　講師の長友さん今回の講演ありがとうございました。できればメンバーになっていただければ
なとの意見もありました。

挨拶をする二宮会長

河野緑推専務理事

参加者の皆さん

　総会後、ロキシーヒルの会のフィールドの現地研修
となりました。会員の鈴木さんと二宮会長の案内でツ
リーハウスや海洋高校の森、日本山岳会の森などを視
察しました。ツリーハウスでは、小屋が高くなってき
たという話しに木の特性からすると上にはもう伸びな
いはずだがとか、子供の頃にきたという鈴木さんは高
くなっていると思うなど、いろいろ話しで盛り上がり
ました。
　夜は水源の森づくりをすすめる市民の会の前原さん
と水永さんと二宮会長が山小屋に泊まりました。ロキ
シーヒルの図師哲雄顧問にも大変お世話になりまし
た。ありがとうございました。

講演会　かぐやひめの里山プロジェクトの３年
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今回の参加者の皆さん

みやざき森づくりボランティア協議会のホームページの
カレンダーに各団体の皆さま書き込みをお願いします。
活動予定などをどしどし書き込んでください。

講師：長友　仁さん

図師哲雄顧問も横で聞きました

ホームページ充実のためのお願い


